

AMAZONAS

CONFLICTO	TIPO	UBICACIÓN	CASO	ESTADO ACTUAL
ACTIVO	Socioambiental	: Distrito de Omia, Provincia Rodríguez de Mendoza.	Pobladores del Caserío de Tocuya, cuestionan la ejecución de la obra de relleno sanitario de residuos sólidos debido a que no contaría con las autorizaciones respectivas y por temor que se afecte su salud y el medio ambiente.	HAY DIÀLOGO No se registraron nuevos hechos
ACTIVO Ingresó como caso nuevo	Socioambiental	: Distrito de Río Santiago, provincia de Condorcanqui, región Amazonas.	Comunidades Nativas Wampis exigen a mineros ilegales el cese de sus actividades y el retiro inmediato de su territorio. En atención a dicha situación, también le exigen al Estado se implementen estrategias de lucha contra dicha actividad.	No se registraron nuevos

Fuente: Defensoría del Pueblo – Boletín N° 189 – noviembre 2019.